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r A senhora Maria Valdenia, presidente do Conselho de Previdência, abriu os r

i tr-abalhos e saudando a todos corrr um coldial bom dia, e cleu início a reunião ,

: agradecendo a presença de todos. Em seguida leu a pauta que tem os seguintes r

: assuntos: Apresentação do Presidente; Substituição do servidorl Devolução :

i da Taxa de Administração (2,3nÁ), do ano de 2024; Valor da taxa de .

: Administração para 2025; Repasses em dias; Audiência Pública; Prova de ,

i Vida. A senhora Valdenia, presidente do conselho, deu início a reunião i

, agradecenclo a Deus pela dádiva da vida e destacando a inrportância da :

: continuidacle clos trabalhos no conselho visanclo serxpre o respeito e o amor para ;

: com todos, Desejou a todos boas-vinrlas e feliz ano novo, Destacou a grande :

, relevância e o legado deixado pelo trabalho lealizado pelo senhor José Carvalho ,

: Júnior, ex-diretor presidente da CAI']ESB. Fez um agradecimento especial a r

: servidora Lorena, que desempenhou um trabalho relevante na entidade e i

, ressaltou o desempenho da meslra frente a conquista da certificação do Pró- ,

: Gestão, Fez uma fala de boas-vindas aos novos servidores que chegaram na ,

I CAPESB, o diretor-presidente Lourival e o servidor Saulo, Em seguida fez a t

, leitura da ata referente ao mês de dezembro de 2024. A aÍa foi colocada em i

: cliscussão e foi aprovada por unanimidade pelos presentes, Em seguida passou i

- | para a Apresentação do Presidente. O presidente em exercício, senhor Lourival, ,

Delibcracoes : ^
,^)E:

, presentes que se apresentassem. Os memblos presentes frzeram sua apresentaçã,o :

, de fornra individual. Em seguida o senhor Lourival fez sua apresentação .

: clestacando as atividades que realizou em sua vida laboral e destacou sua i

; formação acadêmica, com mestrado enr finanças, Destacou que é amigo da
, prefeita municipal e que recebeu como missão analisar como está a real situação ,

i do RPPS e verificar quais ações poderão ser realizadas para a melhoria e solidez i

: da caixa de previdência. Sugeriu que pal'a a nrelhoria da governança que as :

, reuniões dos conselhos e cornitê acontcçarn om separaclo e de preferência eur ,

, datas diferentes, para qLle cada enle possa exercer sllas funções com êxito. A
: seúora Maria do Cauno perguntour ao senhor Lourival se o mesmo já tem em

: nrente quern ficará responsável pelo acornpanhamento do Pro-Gestão. O senhor ,

: Lourival respondeu que no momento ele ftcará responsável pelo I

, acompanharnento, e que fará uma avaliação da equipe interna para poder indicar :

, a pessoa que ficará responsável pelo plograma, Em seguida a senhora Valdenia :

: passou paru a Substituição do servidor. Ela pediu ao senhor Saulo para fazer ;

, sua apresentação. Ele destacou qlle é servidor Auxiliar Adrninistrativo e que;
r possui experiência no setor cle licitação. Ressaltou que não posstti nenhuma ;

,flolrração acadêrnica no uror.nento e errfatizou que está disposto a aprender e i
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contribuir com o RPPS, A senhora Anacisa, presidente do conselho fiscal, fez o
uso da fala e destacou os motivos pelos quais as reuniões acontecem no mesmo

dia, que são as pautas pertinentes aos conselhos e a situação do lanche. A senhora

Valdenia corrplernentoll a fala sobre as situações clestacadas pela senhora

Anacisa. Foi clebatido o calendário de reunião dos conselhos, Ficou decidido que

a leunião clo conselho rle plevidência será na terceira terça-feira de cada mês. A
senhora Valdenia solicitou aos membros do conselho que enviem no privado dela

sugestões de paúa para ser discutida na reunião mensal. Logo após discutiu-se
sobre o Prova de Vida. A senhora Valdenia perguntou a senhora Lorena se a
prova de vida dos aposentados e pensionistas havia sido concluída. Ela informou
que no dia 27 de dezembro ainda não tinha sido concluída. Faltaram 23 pessoas,

dentre aposentados e pensionistas, A senhora Lorena destacou que fez um
lelatolio até o momento em que esteve atuando no setor, mas que após a saída

ciela não tor-r-ron conhecinrento sobre conro está a situação dos beneficiários que

ainda não frzeratrt a prova c1e vida, A senhora Valdenia solicitou que seja

utilizado o carro do RI'PS para resolver a demanda de servidores que ainda não

frzeram a prova de vida para que seja finalizado o serviço. Prosseguindo a pauta

passou-se para a Devolução da Taxa de Administração (2,3oÁ\, do ano de

2024, A senhora Valdenia pediu ao senhor André Dieb, diretor financeiro, pata
apresentar o valor exato a ser devolvido. O senhor André informou que o valor
real e de R$ 285.118,55 (dr,rzentos e oitenta e cinco mil, cento e dezoito reais e

cinquenta e cinco centavos), que será clevolvido para as contas da CAPESB para

compor o PI- clo RPPS. Dando sequência a pauta passou-se para o Valor da taxa
de Adnrinistração para 2025, O senhor Anclré apresentou o valol das despesas

do ano de 2024, que teve conro valor liquidado no ano num montante de R$

1,126.355,18 (um rnilhão, setecentos e vinte e seis mil, trezentos e cinquenta e

cinco reais e dezoito centavos), Ele informou que o montante das folhas de

pagamento do município em 2024, quando somado os pagamentos da prefeitura,

càmara municipal e da caixa de previdência ficou no montante de R$

86,667.197,27 (oiterrta e seis milhões, seiscentos e sessenta e sete mil, cento e

noventa e sete reais e vinte e sete centavos). O senhor André informou que em

reunião corn a prefeita rnunicipal ficou definido que o percentual da taxa de

adr-ninistração para 2025 foi recluzido de 2,3oÁ pa:ra 2Yo, e destacou que essa

redução teve como fator motivador o fato do plarrejamento financeit'o que não

previa sewiços estruturantes de grande impacto financeiro. Desse modo, o
montante da taxa de administraçáo ficou no valor de R$ 1,733.343,95 (um

milhão, setecentos e trinta e três mil, trezentos e quarenta e três reais e noventa e

cinco centavos), O senhot' Francíézio, membro do conselho fiscal, questionou
sobre o planejamento para o ar1o, e se foi garantido a participação nos congressos

de formação para os conselheiros como requisito paru capacitação clos membros,

O senhor André respondeu qr.re já havia sido feito esse planejamento garantindo a

participação dos conselheiros nos congressos como forma de garantir a

capacitação. A senhora Valdenia destacou a importância de ser revisto a dtâria
dos conselheiros para a participação nos congressos de forrnação. Prosseguindo

seguiu-se para informações sobre os Repasses em dias. O senhor André
informou que todos os repasses foram feitos dentro do ano, inclusive o 13o, que

poderia ter sido feito até o dia 20 de janeiro do ano seguinte. Ele informou
tarnbérn o valor do PL de novembro, que é de R$ 81.047.241,91 (oitenta e
milhões, quarenta e sete mil, dqzentos e qLlal-enla e um reais e- novgnla e- um



: centavos). O senhor André Dieb sugeriu ao conselho aprovação para aplicações ,

: de investimentos do I{PPS enr fundos que já são aplicados pela caixa de ,

:previdência. O montante a ser aplicado é de R$ 3.293.298,80 (três milhões,:
: duzentos e noventa e três mil, duzentos e noventa e oito reais e oitenta centavos). l

I Os conselheiros questionaram a necessidade de recomposição do Comitê de 
'

r Investimento para análise dos investimentos, elaboração de parecer e i

, apresentação ao conselho delibelativo para apreciação, Todos os conselheiros r

, concolrlararr que derre haver prirneiro o parecer do cornitê para que o conselho ,

: deliberativo possa apreciar o investimento, seguindo os trârnites rotineiros. :

, Finalizando a pauta discutiu-se sobre a Audiência I'ública. Foi sugerido a data':
: do dia 30 abril, Após debates ficou decidido clue será nadata sugerida, as 08h da :

' rnanhã, no ar,rditório do sindicato. Sem mais para o momento, a senhora Valdenia I

: deu por encelrada a reunião. Eu, Henrique Rebouças de Lima, secretário do

, conselho deliberativo, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será

, assinada por mim e p_elos rÍeprais pt'esentes. 
.

llesponsá'r,el pclzr claboração da ata: I{enrique Rebouças de Lirra

MEMBROS DO CONSELHO DE PREVIOÊi'qCN PRESENTES

LORENA EVANGELISTA MOREIRA
LIMA

EDNALDO HONORATO MAIA

4.*^-- líJo..^",*-8i

%.'.*Á uaori

HENRTeuE RrrBouÇAS DE r,rMA 
ffiru"n,,\i. 

qtLr^^f" UL";,,,,^.
:

MARIA VALDENIA F'ERNANDES
GAMA

MARIA DO CARMO RIBEIRO
LAURINDO

?nfS;fo Go*-."".o Q'.&;"t !".'^"t^""f'



LAUDO SIMOES DE LIMA

ANTONIA ALDENISA CHAGAS

JOSE CARNEIRO DA SILVA



LISTA DE FREeUÊNcm Do coNSELHo MUNrcrpAL DE pRnvr»ÊNCrA DA

CAIXA DE APOSENTADORIA E PnNsÃo DoS SERVIDoRES MUNICIPAIS DE

BEBERIBE - CAPESB

DATADAREUNIÃo: J\, OJ t-W5
REPRESBNTANTES DO PODER EXECUTIVO

TITULARES ASSINATURA

Lorena Evangelista Moreira Lima (CPF: 056.669.923-09) 2^*^^ â v1^*r.À 2:'^^^
Laudo Simões de Lima (CPF: 513.854.143-91)

I n - J^ ,9rrr-.,:rn ), L, )^^,,
Antonia Aldenisa Chagas (CPF: 261.525.488-02) (_á
Maria do Carmo Ribeiro Laurindo (CPFt 244.416.193-91) »n"/8 R- ô Q,',/-;^,- f- -. -. ^"1"
SUPLENTES

[ramilton da Silva Ferreira (CPF: 000.782.563-00)

João Camelo Neto (CPF: 321,572,073-68)

Gervásio José Carvalho de Almeida

Vanusa Maria Cartaxo Farias

REPRESENTANTES DOS SERVIDORBS

TITULARES
,.1 n

Ednaldo Honorato Maia (CPF: 430.791.483-04) gmÁ izzstà
Henrique Rebouças de Lima (CPF: 020,748,233-04)

Maria Valdenia Fernandes Gama (CPF: 246.466.363-87) d*[ 0"1,t*F- .,^,-à*.!*,
José Carneiro da Silva (CPF: 3I7.697.303-97)

ivl ( àr,un l, n.1o, <'í)c
SUPLENTES

Antonio Nilo Torres Araújo (CPFt 712,017.873-49)

Maria de Fátima Nascimento da Silva (CPF:547.106,933-

l5)

Egisa Rodrigues da Silva (CPF: 069.699.683-91)

Katia Santos de Oliveira Silva (CPF: 533.132.833-49)


